

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Dari hasil penelitian diatas, maka peneliti dapat mengambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Pengelolaan pada Pasar Bandar Ngalim Kota Kediri ada empat tahapan yaitu tahap perencanaan, pengorganisasian, pelaksanaan dan pengawasan. Dalam pengelolaan pasar, memiliki perencanaan yaitu penetapan tarif retribusi pasar dan kebersihan, menyediakan fasilitas sarana prasarana yang layak dan penataan program pasar baru. Hal tersebut sudah dilaksanakan oleh petugas pasar yaitu petugas pemungut, kebersihan dan keamanan. Namun pelaksanaannya dilapangan masih ada yang belum terlaksana dengan maksimal. Pengawasan yang dilaksanakan petugas pasar menunjukkan ada yang sudah terlaksana dan ada yang belum terlaksana. Hal ini dilihat dari petugas pemungut sudah

melaksanakan tugasnya yaitu menarik retribusi pasar dan retribusi kebersihan pedagang, petugas kebersihan kurang memperhatikan fasilitas pasar yaitu toilet yang kurang terawat, saluran air yang tersumbat dan petugas parkir kurang memperhatikan area parkir sehingga memakan bahu jalan sehingga membuat keadaan pasar semrawut. Dalam penataan pasar baru petugas pengawas belum dapat menertibkan pedagang kaki lima yang berjualan di tepi jalan.

2. Implementasi konsep pengelolaan Pasar Bandar Ngalim Kota Kediri ditinjau dari Manajemen Syariah belum sepenuhnya menerapkan fungsi dan prinsip manajemen syariah. Implementasinya fungsi manajemen syariah dilapangan menunjukkan ada yang sudah terlaksana sesuai syariah dan ada belum terlaksana sesuai syariah. Bahwa perencanaan yang dibuat sudah direncanakan dengan matang bertujuan agar implementasi tidak bertolak belakang dengan manajemen syariah, hal tersebut sudah sesuai dengan fungsi perencanaan manajemen syariah. Namun dalam pelaksanaannya belum sesuai fungsi manajemen syariah, dilihat dari apa yang dikerjakan belum terlaksana dengan baik dan benar sesuai dengan syariat islam seperti petugas kebersihan kurang memperhatikan fasilitas pasar yaitu toilet yang kurang terawat, saluran air yang tersumbat dan petugas parkir

kurang memperhatikan area parkir sehingga memakan bahu jalan sehingga membuat keadaan pasar semrawut. Dalam penataan pasar baru petugas pengawas belum dapat menertibkan pedagang kaki lima yang berjualan di tepi jalan. Sedangkan dilihat dari prinsip menegakkan kebenaran menjauhi kemungkaran belum terlaksana sesuai syariah, implementasinya pedagang kaki lima masih ada yang berjualan ditepi jalan menjadikan pasar tidak kondusif, hal tersebut tidak sesuai karena petugas kurang bertindak tegas dalam penertiban. Prinsip menegakkan keadilan juga belum terlaksana sesuai syariah, dilihat dari keluhan pedagang kaki lima mereka tidak merasakan sarana yang ada dipasar tetapi membayar tarif retribusi yang sama seperti pedagang yang didalam pasar. Namun prinsip menegakkan musyawarah sudah terlaksana sesuai syariah, dilihat dari petugas melakukan sosialisasi kepada beberapa pedagang untuk selalu menjaga sarana prasarana dan menjaga kebersihan pasar. Hal tersebut sudah menunjukkan adanya prinsip melakukan musyawarah untuk mencapai tujuan bersama

## **B. Saran**

Berdasarkan kesimpulan yang didapatkan dari hasil penelitian diatas, peneliti memberikan beberapa saran terkait pengelolaan pada pasar bandar ngalim kota kediri. Saran yang diberikan dapat menjadi

solusi perbaikan dari pihak pengelola pasar. Saran yang diberikan peneliti sebagai berikut :

1. Bagi pihak pengelola Pasar Bandar Ngalim Kota Kediri diharapkan lebih meningkatkan kinerjanya secara keseluruhan agar mewujudkan hasil yang maksimal, serta diperlukan inisiatif dari pihak pengelola pasar yaitu dalam mengatur dan menata pedagang liar yang berjualan ditempat yang dapat mengganggu masyarakat.
2. Bagi pihak pedagang pasar bandar ngalim, diharapkan agar mentaati semua peraturan yang diberikan oleh pihak pengelola pasar guna menciptakan pasar yang tertib, rapi, bersih dan sehat.
3. Bagi masyarakat yang berada disekitar pasar diharapkan untuk ikut berpartisipasi dalam meramaikan pasar agar pasar kedepannya lebih maju dan berkembang menjadi lebih baik lagi, serta ikut menjaga kebersihan dilingkungan Pasar Bandar Ngalim Kota Kediri.